



Carmen Frei junto a otras personalidades condenan propuesta de Kast de liberar a criminales de lesa humanidad

Description

En una declaración conocida hoy, defensores y familiares de las víctimas de los derechos humanos condenaron la pretensión del candidato presidencial de la ultraderecha, José Antonio Kast, de excarcelar a condenados en Chile por crímenes de lesa humanidad.

La propuesta de indultar o liberar a quienes cometieron las más graves violaciones de los derechos humanos durante la dictadura cívico-militar representa un doloroso retroceso y una afrenta directa a las víctimas y sus familias, advirtieron.

El aspirante al Palacio de La Moneda por el Partido Republicano se ha mostrado favorable a indultar a presos mayores de 70 años que tengan una enfermedad terminal, entre ellos a los de la prisión de Punta Peuco.



En ese recinto se encuentra Miguel Krassnoff, condenado a más de mil años por secuestros, torturas, asesinatos, desapariciones forzadas y otros crímenes durante el régimen de Augusto Pinochet (1973-1990).

“Los derechos humanos son universales e irrenunciables y jamás pueden ser usados o instrumentalizados como un botín político”, advierte el texto.



Añade que no se puede aceptar una interpretación antojadiza y parcializada de la historia que pretenda relativizar los horrores y sufrimientos vividos durante la dictadura.

La declaración advierte que cualquier intento de revertir los fallos judiciales o de buscar impunidad sólo profundizará, con insospechadas consecuencias, las heridas de Chile.

Según informes oficiales, durante los 17 años de dictadura se registraron aquí más de 40 mil casos de violaciones de los derechos humanos, entre ellos tres mil 200 asesinatos, de los cuales mil 100 están desaparecidos.

El documento fue firmado por reconocidos defensores de los derechos humanos como el abogado Nelson Caucoto; Alicia Lira, presidenta de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos; Luciano Fouillioux, Francisco Ugas y María Paz Ortega.

También rubricó la declaración Carmen Frei Ruiz-Tagle, quien se distanció de su hermano y expresidente, Eduardo Frei Ruiz-Tagle, que fue suspendido de la Democracia Cristiana tras recibir a Kast en su casa.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025